

Reagan en Contra de Eje Ruso-Cubano-Sandinista

WASHINGTON, junio 20 (EFE).— El Presidente norteamericano, Ronald Reagan, ratificó hoy la decisión de su gobierno de impedir que el "eje" soviético-cubano-nicaragüense tome Centro América.

En un enérgico discurso pronunciado hoy en Jackson (Mississippi) al sureste de la nación, Reagan reiteró que su país mantendrá la asistencia militar a las naciones del Istmo, para que los gobiernos se defendan de la "agresión marxista".

Refiriéndose a El Salvador, Reagan dijo que entiende que existan deseos de reformas sociales y económicas, pero bajo ningun

circunstancia se admitirá que se impida facilitar armas al gobierno para que se defienda de la agresión.

La declaración fue hecha horas después que el titular de la Casa Blanca se reunió con el enviado especial, Richard Stone, tras la gira que cumplió recién-

temente este embajador por diez naciones de Centro América y naciones del "Grupo de Contadora".

La terminante advertencia hecha hoy por el mandatario de combatir al "eje soviético-cubano-nicaragüense", ratifica la

—Favor pase a la página 37.

En Guatemala:

Refutan Tesis Marxista en C.A. de J. Figueres

GUATEMALA, junio 20 (ACAN-EFE).— El político centrista guatemalteco Acisclo Valladares, rechazó hoy la tesis del ex-Presidente de Costa Rica, José Figueres, que la única vía para evitar una crisis eterna en el área sea "permitir que Nicaragua, El Salvador y Guatemala sigan el camino marxista si así lo deciden las armas".

En un comunicado, Valladares, líder del partido populista y perseguido en la actualidad por las autoridades acusado de difamar al Presidente guatemalteco, rechaza enérgicamente las declaraciones hechas por Figueres hace

unos días en Bélgica. Manifestó el político su repulsa a un triunfo de cualquier grupo armado que daría origen a "gobiernos totalitarios y militares".

Puso como ejemplo que el "militarismo sandinista", surgido como consecuencia del triunfo armado estratégico, no ha sido una fuente de paz para el área ni para Nicaragua.

Por otra parte, Valladares coincidió con Figueres en la necesidad de que Washington lance un verdadero "Plan Marshall", si de verdad quiere colaborar con la auténtica estabilidad de Centro-América.

Redadas Principio del Fin de Mafia Italiana

ROMA, junio 20 (AP).— Las redadas policíacas llevadas a cabo en todo el país, y que produjeron más de 700 arrestados, podrían significar el principio del fin para la pandilla dirigida por Raffaele Cutolo, considerada una de las más poderosas organizaciones delictivas de Italia, dijeron versiones periodísticas en Italia.

La policía dijo que la mayoría de las 856 órdenes de arresto fueron emitidas contra sospechosos de integrar la facción napolitana "Nueva Camorra Organizada", una versión napolitana de la mafia siciliana.

Los diarios italianos di-

jerón que la amplia acción policial, iniciada el viernes, era el "Waterloo de Cutolo" y un "golpe aplastante" para el grupo que encabezaba el jefe criminal, de 40 años, de quien se cree es responsable de haber lanzado hace tres años una sangrienta guerra en el hampa, para lograr el control del contrabando de cigarrillos y de otras operaciones. Esa lucha provocó más de 760 muertos.

Cutolo ha dirigido sus campañas desde una celda en la cárcel de Asignara, donde en abril del año pasado fue trasladado desde otra prisión al nordeste de Roma.



REAGAN Y ENVIADOS. Washington, junio 20.— El Presidente Ronald Reagan, centro, con sus enviados especiales en Medio Oriente, Philip Habib, izquierda y en Centro-América, Richard Stone, derecha. Este último, regresó recientemente de una gira de doce días por la región centroamericana, visitando además los países miembros de Contadora. (UNIFAX II de UPI).

Pobres se Vuelven más Pobres por Sandinismo

MIAMI (EE.UU.) junio 20 (EFE).— Los padres del desertor sandinista Miguel Bolaños declararon hoy que nunca perdieron la esperanza de que su hijo "abandonara el régimen izquierdista".

Rodolfo y Gloria Bolaños, padres del agente de los servicios de información sandinista, que desertó a Estados Unidos hace unas semanas, viven en Miami, donde se exiliaron poco antes de la caída de Somoza, en 1979.

"Sabíamos que su idealismo iba a florecer de una u otra forma. Estamos felices y orgullosos de nuestro hijo".

El padre del ex-agente sandinista añadió que

teme por la vida de su hijo, "que puede ser blanco de los agentes del Gobierno de Managua".

Miguel Bolaños, de 24 años, era miembro de los servicios de información del gobierno sandinista, hasta que desertó hace unas semanas, tras lo cual proporcionó información al Departamento de Estado norteamericano.

Bolaños había estudiado administración de negocios en la Universidad de Texas y se incorporó a la revolución sandinista poco después de que ésta triunfara, cuando sus padres se exiliaron a Estados Unidos.

"Nuestro hijo —declaró su madre— tenía altos

ideales y pensó que ellos cambiarían todas las cosas para ayudar a los pobres, pero se encontró con que los pobres se estaban volviendo más pobres".

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 20 (UPI).— La Bolsa neoyorquina, que registró la semana pasada su mejor alza en dos meses apostando a que Paul Volcker volvería a ser nombrado presidente de la Reserva Federal, cayó hoy luego que Ronald Reagan tomase tal medida.

El promedio industrial Dow Jones, que fluctuó durante la jornada, cayó 3,01 a 1.239,18.

El índice de la bolsa neoyorquina perdió 0,04 y cerró a 97,96. El precio promedio de una acción cayó a 1 centavo. El índice Standard Poors de 500 acciones cayó 0,11 a 169,02. Las bajas superaron a las alzas 984 a 735 entre las 2.008 clases de títulos negociados hasta las 4 de la tarde.

El volumen de la gran pizarra bajó a 84.270.000 títulos contra los 93.630.000 de ayer.

PRECIOS DOLAR Y ORO

LONDRES, junio 20 (UPI).— El dólar y el oro experimentaron transacciones mixtas hoy en los principales mercados de Europa.

El oro cerró en Zurich a 415,50 dólares la onza, igual que el cierre del viernes, mientras que en Londres se cotizó a 418,50 dólares la onza, comparado con 413 del viernes.

El dólar subió con respecto al franco francés y belga y la lira, pero bajó frente al marco alemán y el franco suizo y también ante la libra esterlina.

El dólar cerró a 7,6855 francos en París, compa-

—Favor pase a la página 37.

Reagan Recibirá Informe de Enviados Especiales

WASHINGTON, junio 20 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan recibirá esta semana informes de sus enviados a Centro-América y el Medio Oriente.

Mañana Reagan recibirá un informe de Richard Stone, quien concluyó una gira de doce días por Centro-América, y otro de Philip Habib, quien intenta lograr el retiro de

las fuerzas extranjeras del Líbano.

Stone, ex senador demócrata de Florida, que trabajó como agente de Relaciones Públicas para el anterior régimen militar de Guatemala, es enviado especial en Centro-América desde hace un mes.

Stone volvió el martes de su visita por la región, incluyendo a El Salvador y Nicaragua.

Honduras Presenta Otra Queja contra Nicaragua

TEGUCIGALPA, junio 20 (ACAN-EFE).— El gobierno de Honduras protestó hoy ante el de Nicaragua por un ataque el sábado pasado a un autobús de pasajeros, en el que resultaron tres hondureños heridos en el sector fronterizo de "El Tizal".

La nota de protesta del canciller hondureño, Edgardo Paz Barnica, a su similar de Nicaragua, Miguel D'Escoto Brockman, señala que el ataque se produjo en el sector comprendido entre las poblaciones de "Las Trojes" y "Cifuentes", en el departamento oriental de El Paraíso.

La nota de protesta detalla que fueron heridos los ciudadanos Pascual Montoya, Daniel López y Santos Palma, y que el autobús resultó dañado.

Dice la cancillería hondureña que esos actos "hostiles" son un "vano intento del Gobierno de Nicaragua por involucrar a Honduras en combates que sólo competen a los nicaragüenses".

Advierte, además, que "el gobierno de Honduras se reserva el derecho de legítima defensa, aunque seguirá en sus esfuerzos por encontrar la paz en el Istmo centroamericano".

Automóviles Eléctricos en Serie...

LONDRES, junio 20 (UPI).— El empresario británico Sir Clive Sinclair estudia un proyecto para adquirir la fábrica de autos deportivos "Lorean", en Belfast (Irlanda del Norte) para fabricar en cadena el primer vehículo eléctrico.

La empresa "Lorean" fue declarada en quiebra recientemente y su liquidador Paul Shewell concedió una opción de compra a Sinclair, que tiene grandes intereses en la industria electrónica, y suspendió la su- basta de componentes de esa fábrica.

La opción de compra tiene una validez de dos meses y según el presunto comprador, en los dos años próximos puede empezar la producción del auto eléctrico, accionado por una batería especial, capaz de transformar la dependencia general de la industria petrolera.



SOLEDA. Santiago de Chile, junio 20.— La avenida principal de Santiago queda desierta a la 4:00 am. del lunes, luego que el Gobierno anunciara una limitación en el tráfico por posibles actos subversivos. Los conductores obtuvieron pases especiales del Ministerio de Defensa para circular. (UNIFAX II de UPI).